

Fortes chaleurs : à l'Ehpad, le personnel s'organise

Fin juillet, les températures ont connu de fortes hausses à Vire. Mercredi, le thermomètre a même dépassé les 30 °C. À Symphonia, le personnel s'organise pour faire vivre cette période aux résidents.

Reportage

Mercredi, 14 h 30, à l'Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), peu de résidents profitent des jardins de la résidence. Pour cause, l'air est peu respirable et il fait une chaleur écrasante, le thermomètre dépasse les 30 °C avec un ressenti de 38 °C. C'est à l'intérieur de la maison de retraite que l'on retrouve la fraîcheur. Préférant le plan canicule, le plan bleu est déclenché.

Le dispositif pour affronter les fortes chaleurs

À l'accueil, les pensionnaires, assis près des espaces d'eau, se reposent tandis que d'autres discutent calmement. Sarah Louvier, l'animatrice, engage la conversation avec les retraités et fait la distribution (bien fraîche) des eaux aromatisées aux agrumes et fruits exotiques.

Dans les couloirs de l'établissement, des membres du personnel soignant s'activent auprès des résidents et confient elles aussi souffrir des fortes chaleurs tandis qu'à l'étagage, le directeur adjoint depuis cinq ans de l'Ehpad détaille le dispositif mis en place pour affronter ces températures.

« Dans notre établissement haut de gamme qui permet de conserver la fraîcheur, nous avons des moyens efficaces pour lutter contre les fortes chaleurs. Nous avons installé la climatisation portable et des ventila-



De gauche à droite : Gisèle, Monique, Marie-Thérèse et Gérard boivent des eaux aromatisées bien fraîches avec Laura et Nadège, aides-soignantes et Sarah, animatrice à la maison de retraite Symphonia de Vire Normandie.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Symphonia, on trouve toujours des solutions ! » termine Jean-Claude Bouclics, directeur adjoint de la maison de retraite.

Nicolas SAUVAGE.

infirmière et responsable de l'hôtel-rie de l'établissement.

79 résidents et toujours de la place !

Dans cet Ehpad de Vire Normandie, on dénombre 79 résidents âgés de 61 à 101 ans et il y a toujours de la place ! En effet, des séjours temporaires sont possibles dès la mi-août. « À

Symphonia, Les Mancellières. Tarifs et renseignements sur l'établissement <https://www.symphonia-ehpad.fr/> ou tél. 02 31 66 23 30.